15/12/24

4



Pleito de Monreal y Adán Augusto divide a Morena

LEGISLATIVO

Sheinbaum solicita a coordinadores tener la cabeza fría; diputados rechazan carta de apoyo

ENRIQUE GÓMEZ Y PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

EL UNIVERSAL

El reciente desencuentro entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López, coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y en el Senado, respectivamente, por presuntos "negocitos añejos" en la Cámara Alta también pegó en la unidad de ese partido en San Lázaro.

El líder guinda en San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, intentó la noche del viernes publicar un boletín con el supuesto apoyo unánime de su bancada a Monreal, pero sin preguntarle a los diputados morenistas si estaban o no de acuerdo, por lo que estos se quejaron y pidieron quitar su nombre de dicha lista. Minutos más tarde. Gutiérrez Luna bajó su publicación de redes sociales.

"Las y los diputados del grupo parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro total respaldo a nuestro coordinador Ricardo Monreal Ávila, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México", refería el comunicado que causó la discordia.

Sin embargo, los reclamos de diversos diputados escalaron a tal punto en el grupo de Whats-App de la Vocería del grupo parlamentario, que el diputado Arturo Ávila cerró el grupo para inhabilitar los mensajes de sus compañeros de bancada.

"El grupo se cerrará nuevamente, gracias por sus aportaciones. El documento no es público y aquí se sometió a consideración justamente para evitar que hubiera nombres de los que no querían estar y viceversa", escribió Ávila antes de restringir los mensajes.

Fuentes al interior del grupo parlamentario señalaron, incluso, en el grupo de WhatsApp está una representante de la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que la Mandataria se enteró de inmediato del conflicto interno, que se sumó al desencuentro entre Monreal y López Hernández.

Sobre este tema, también reaccionó la presidenta Claudia Sheinbaum, quien desde Chiapas llamó ARTURO ÁVILA a Ricardo Monreal y a Adán Augusto López a "tener cabeza fría".

En breve entrevista al llegar a inaugurar el Centro de Atención a Visitantes (Catvi) de la zona arqueológica de Palenque, la Mandataria federal calificó las diferencias entre los legisladores morenistas como un "asunto menor", pero indicó que se tienen que investigar las presuntas irregularidades en la Legislatura pasada del Senado de la República.

La Presidenta indicó que en su momento podría habiar con ambos líderes guindas, a quienes les manifestó: "Les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo, cabeza fría".

•



El grupo se cerrará nuevamente, gracias por sus aportaciones. El documento no es público y aquí se sometió a consideración...'

Diputado de Morena

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

SEL UNIVERSAL 4 15/12/24 LEGISLATIVO





El desencuentro entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal dividió opiniones entre los diputados morenistas.